

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns ihnen mitzuteilen zu können, dass wir nach der erfolgreichen Eröffnung des Freibades und der Sauna nun auch planen das Hallenbad für eine begrenzte Personenzahl zu eröffnen. Leider hat Corona die Welt in den jetzigen Zeiten immer noch fest im Griff und somit gestaltet sich die Erstellung des Hygieneplanes weitaus komplexer als anfangs vermutet.

Mit Abstimmung des Gesundheitsamtes des Wartburgkreises wird die maximale Auslastung des Schwimmerbeckens auf 52 Personen begrenzt (siehe Verordnung der Landesregierung Thüringen). Aktuell besprechen wir eine mögliche Eröffnung des Hallenbades zwischen August und Mitte September. Da wir allen Nutzern*innen gerecht werden wollen, stellt uns die Auslastung des Hallenbades vor neue Herausforderungen. Hierfür brauchen wir ihre Mithilfe!

Um auch den Vereinen das Training im Wasser zu ermöglichen, soll weiterhin der Montag komplett den Vereinen zur Verfügung gestellt werden. Außerdem möchten wir jeweils von Dienstag bis Freitag im Zeitraum von 19:30 Uhr- 21:45 Uhr und Freitag bis 22:45 Uhr einen Trainingszeitraum schaffen, der ausschließlich den Vereinen gewidmet ist und für den öffentlichen Betrieb nicht zur Verfügung steht. Die maximale Auslastung der Bahnen und die Ansprüche des Hygienekonzeptes des aquaplex's können somit besser gehändelt werden. Unseren Saunagästen möchten wir an den Abenden der Vereinsnutzung das Nichtschwimmerbecken zur Verfügung stellen, so dass alle Nutzergruppen, wenn auch mit Einschränkungen, akzeptable Bedingungen vorfinden.

Beachten Sie bitte auch das wir keinen Gast ohne Mund und Nasenschutz Eintritt in das Bad gewähren können. Die Einhaltung der Hygieneschutzmaßnahmen ist durch die Trainer*in zu kontrollieren, diese sind für die Einhaltung verantwortlich. Alle weiteren Informationen zu den erforderlichen Maßnahmen finden Sie zu gegebenem Zeitpunkt auf unserer Internetseite (www.sportbad-eisenach.de). Bitte überprüfen Sie in diesem Atemzug auch die Kompatibilität ihrer eigenen Hygienemaßnahmen mit den Anforderungen des Schwimmbades.

Wir hoffen auf ihr Verständnis und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit, um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen


Sebastian Pütz

aquaplex
Freizeit- und Sportbad Eisenach
Sportpark 4
99817 Eisenach